

Fecha 15.05.2009	Sección República	Página 7
---------------------	----------------------	-------------

EN BREVE

■ URIANGATO

AUMENTA CONSUMO DE AGUA POR EL CALOR

El Sol de Salamanca

URIANGATO, Gto. (OEM-Infomex).- En estos días que ha aumentado considerablemente la temperatura en este municipio, los habitantes de la ciudad han acrecentado el consumo de agua, pero algunas colonias están sufriendo por el abasto del vital líquido.

El rango estándar de consumo de agua en personas adultas durante la actual temporada oscila entre 200 litros y 100 litros en menores de edad, normalmente estas cifras se superan constantemente. Sin embargo el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Uriangato (SMAPAU) destaca que el ser humano puede vivir con 100 litros de agua diarios.



» SOPORTAN EL calor.



Página 1 de 1
\$ 2943.49
Tam: 91 cm2
GNAJERA